

- Cazador cazado. La noticia de que funcionarios de Layda Sansores y una senadora de Morena fueron exhibidos recibiendo fajos de billetes corrió como reguero de pólvora por las redes sociales. Eso ocurrió en las oficinas de Carlos Aysa mientras era gobernador interino. Hoy es embajador. Con esto se comprobaría que el gobierno del PRI financió la campaña de Morena en Campeche para que ganara Sansores. Sí, resulta muy sospechoso que los operadores morenistas-expriistas se hayan abastecido de recursos ahí, con el ahora embajador, entonces hombre de la confianza de Alejandro Alito Moreno. El escándalo es mayúsculo, dadas las evidencias. La mandataria sigue sumando temas que algún día deberá explicar. Si le place...
- Automatización inoportuna. Durante la madrugada del lunes, cientos de vecinos de Texcoco, Estado de México, estuvieron recibiendo llamadas desde el conmutador del ayuntamiento con mensajes de la precandidata de Morena a la gubernatura. Delfina Gómez, de lo cual se deslindaron las autoridades locales. En un comunicado, el gobierno municipal desconoció las llamadas, por lo que ya se investiga para deslindar responsabilidades. La presidenta municipal de Texcoco, Sandra Luz Falcón Venegas, señalo que desde la administración municipal ya se están ejerciendo acciones. ¿Otro complot de la oposición o les falló el programa automático? Más cuidado, por favor.
- Instancia hueca. Isabel Arvide, cónsul de México en Estambul, cometió la más reciente desventura del morenismo, el partido al que está adscrita. Tras los sismos que han azotado Turquía y Siria, la diplomática mexicana ignoró completamente a los Topos, el grupo de rescate, quienes ofrecieron su ayuda en el desastre que hoy vive Turquía y, cuando se lo señalaron, se ofendió y la señora dijo que "ella no es la instancia". Arvide, desde que fue directora de Comunicación Social del Gobierno de Chiapas, hace algunos lustros, disfruta de las mieles del poder y hoy simplemente se hace a un lado cuando de brindar ayuda a un pueblo en desgracia se trata. Hay funcionarios que no comulgan ni un poquito con la moral de la 4T. Pero bien que cobran su sueldo.

- Pronunciamiento. Después de que en la ceremonia por los 106 años de la promulgación de la
  Constitución enviaron a dos Poderes de la Unión a los
  extremos, a los lados, y en su lugar colocaron a los secretarios de Gobernación, de la Marina y de la Defensa,
  el diputado Santiago Creel tomó postura: "Un desacierto y un rompimiento del protocolo la descortesía con
  dos de los Poderes de la Unión el colocar a sus representantes en el extremo del presídium en un evento de
  la República. Es la primera vez que eso sucede. ¿Incomoda la división de poderes y la pluralidad?", preguntó
  Creel. "De último momento, inició el juego de las sillas
  y nos esquinan. La falta de respeto es a los Poderes Legislativo y Judicial", apuntó. ¿De quién fue la bochornosa idea?
- Lo que sea, será. La diputada federal por el PAN y exprimera dama Margarita Zavala restó importancia al resultado del juicio en contra del secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna durante el gobierno de su esposo, el expresidente Felipe Calderón. Consideró que, en esta etapa de presentación de presuntas pruebas con testimonios de testigos protegidos contra el exsecretario de Estado, al parecer no han convencido del todo al juzgador. Señaló que habrá que esperar a la conclusión del juicio contra García Luna y que "suceda lo que tenga que suceder". Ante acusaciones de los testigos, el propio Felipe Calderón aseguró que nunca pactó con criminales. La justicia y sus tiempos. A esperar.